

Evo Morales inaugure le centre culturel Che Guevara a Vallegrande



La Paz, 8 octobre, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a inauguré aujourd'hui au village de Vallegrande, où le commandant Ernesto Che Guevara a été assassiné cela fait 49 ans, un centre culturel qui porte le nom de ce guérillero argentin et cubain. Les ministres de la culture de la CELAC, qui participent à une rencontre en Bolivie, y ont assisté.

Le vice ministre du tourisme de la Bolivie, Joaquín Rodas a fait savoir que l'installation aura un amphithéâtre, une archive, des salles de projection d'audiovisuel et un espace d'exposition d'artisanat.

Ce complexe culturel a été construit à proximité de l'endroit où les restes du Ché et de quelques uns de ses compagnons de la guérilla ont été trouvés en 1997.



Radio Habana Cuba